

Erik Samboga

by UNITRI Press

Submission date: 29-Aug-2023 08:43PM (UTC-0700)

Submission ID: 1999546957

File name: Erik_Samboga.docx (111.45K)

Word count: 747

Character count: 5002

**EFEKTIVITAS SISTEM INFORMASI MANAJEMEN AKUNTANSI
BARANG MILIK NEGARA (SIMAK-BMN) PADA TATA KELOLA ASET
MILIK NEGARA DI PANGKALAN TNI AL
MALANG**

SKRIPSI



Disusun Oleh

ERIK SAMBOGA

NIM: 2019210197

**KOMPETENSI MANAJEMEN PUBLIK
PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG**

2023

RINGKASAN

Program BMN SIMAK merupakan solusi yang efektif dalam mengelola dan mencatat sumber daya negara dengan akurat. Otoritas publik telah mengadopsi sistem pencatatan sumber daya negara berbasis elektronik melalui SIMAK BMN sebagai cara yang efisien. Dalam konteks ini, Pangkalan TNI AL telah menerapkan SIMAK BMN untuk mencatat sumber daya negara secara elektronik, memastikan pencatatan yang akurat dan fungsional.

Penelitian ini fokus pada ¹efektivitas Sistem Informasi Manajemen Akuntansi Barang Milik Negara (See-Bmn) dalam mengelola aset negara di Pangkalan TNI Angkatan Darat Al Malang. Penelitian ini memiliki pendekatan kualitatif, di mana metode purposive sampling digunakan untuk memilih informan yang tepat. Diskusi dengan para informan mengungkap pencapaian tujuan pencatatan BMN SIMAK, mengukur waktu pelaksanaan program dan pelaksanaan fasilitas. Integrasi BMN JAM juga dinilai melalui prosedur dan sosialisasi yang ada. Selain itu, adaptasi sistem dalam hal ketersediaan sumber daya manusia dan faktor pendukung juga dievaluasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa program SIMAK BMN telah efektif dalam mencatat aset negara di Pangkalan TNI AL. Faktor-faktor seperti waktu pelaksanaan program, integrasi dengan BMN JAM, dan adaptasi sistem dengan ⁷dukungan sumber daya manusia dan infrastruktur yang memadai, semuanya berperan penting dalam keberhasilan implementasi SIMAK BMN dalam pencatatan aset negara di pangkalan tersebut.

Kata kunci: SIMAK BMN, tata kelola aset, Efektivitas, TNI AL Malang.

BABI

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Program BMN SIMAK menjadi alat yang efektif dalam mengelola dan mencatat sumber daya negara dengan akurat. Dalam konteks ini, otoritas publik telah mengadopsi sistem pencatatan berbasis elektronik melalui SIMAK BMN untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan dana publik. Terkait hal ini, Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2020 tentang Badan Usaha Milik Negara mendefinisikan barang milik negara (BMN) secara rinci, termasuk pembelian dan akuisisi yang sah.

Pentingnya manajemen BMN dan tanggung jawab negara berdampak signifikan pada pengelolaan dan pertanggungjawaban uang negara. Kualitas laporan keuangan pemerintah menjadi krusial dalam memenuhi persyaratan yang meliputi relevansi, keandalan, kelayakan survei, dan nilai informasi. Ini penting dalam menunjukkan penggunaan dana masyarakat dengan bertanggung jawab.

Sistem Informasi Manajemen Akuntansi Barang Milik Negara (SIMAK-BMN) dan Kerangka Pembukuan Moneter (SAK) digunakan untuk mengelola aset negara dengan efisien. SIMAK-BMN berfungsi untuk perencanaan, pengembangan, pemeliharaan, dan penghapusan aset negara. Penelitian ini difokuskan pada kinerja SIMAK-BMN dalam pengelolaan aset milik negara di Pangkalan Angkatan Laut Malang selama enam tahun. SIMAK-BMN juga memiliki peran dalam laporan keuangan, terutama laporan posisi keuangan (neraca), dengan mengelola akun persediaan, aset tetap, dan aset lainnya. Tujuan

akhirnya adalah memberikan laporan keuangan yang bertanggung jawab sesuai standar pembukuan dan mendukung good governance.

Namun, ada juga tantangan yang perlu diatasi, seperti klaim atas sumber daya oleh pihak lain, seperti yang dialami oleh TNI Angkatan Laut. Kesuksesan SIMAK-BMN dalam pencatatan dan pengungkapan barang milik negara dalam laporan akuntansi perlu dievaluasi, termasuk manfaat yang dirasakan oleh pengguna sistem untuk mencapai tujuan transparansi dan akuntabilitas yang diinginkan oleh pemerintah.

1.2 Rumusan Masalah

Aktivitas utama saat menyusun kerja logis adalah mengajukan pertanyaan. Permasalahan tersebut dikemukakan sebagai berikut karena para ilmuwan diharapkan memiliki kebebasan untuk merepresentasikannya dan karena hal tersebut akan menjadi fokus utama penyelidikan:

- 1) Seberapa baik Pangkalan TNI Angkatan Laut Malang dalam mengelola aset milik negara dengan menggunakan Sistem Informasi Pengelolaan Akuntansi Barang Milik Negara (SIMAK-BMN)?
- 2) Apa saja unsur-unsur yang membantu dan menghambat efektivitas Sistem Informasi Pengelolaan Akuntansi Barang Milik Negara (SIMAK-BMN) dalam pengelolaan aset milik negara di Pangkalan TNI Angkatan Laut Malang?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan pemeriksaan adalah untuk memberikan temuan-temuan dari penyelidikan sehingga peneliti dapat memberikan jawaban atas pertanyaan-pertanyaan berikut:

- 1) Menentukan Kelayakan Pembukuan Barang Milik Negara Di Pangkalan TNI Angkatan Laut Malang terdapat kerangka data badan (SIMAK-BMN) untuk penatausahaan sumber daya milik negara.
- 2) Mengidentifikasi faktor-faktor yang mendorong dan menghambat terlaksananya pengelolaan barang milik negara secara baik. Di Pangkalan TNI Angkatan Laut Malang, Kerangka Data Pelaksana (SIMAK-BMN) tentang Penatausahaan Sumber Daya Milik Negara

1.4 Manfaat Penelitian

Biasanya memberikan manfaat berikut dengan memimpin penyelidikan ini, manfaat yang mungkin diberikan:

- 1) Manfaat Praktis : guna memberikan informasi kepada pembaca yang memerlukan pemahaman mengenai kelayakan pembukuan barang milik negara Kerangka Data Eksekutif Pangkalan Angkatan Laut Malang (SIMAK-BMN) tentang Penatausahaan Sumber Daya Milik Negara
- 2) Manfaat Akademis : Untuk mengetahui lebih lanjut mengenai efisiensi Sistem Informasi Pengelolaan Akuntansi Barang Milik Negara (SIMAK-BMN) dalam pengelolaan aset milik negara di Pangkalan TNI Angkatan Laut Malang dan melakukan kajian lebih lanjut mengenai permasalahan tersebut.

Erik Samboga

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

10%

PUBLICATIONS

11%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	core.ac.uk Internet Source	8%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
3	jurnal.pancabudi.ac.id Internet Source	2%
4	Submitted to Universitas Diponegoro Student Paper	1%
5	docplayer.info Internet Source	1%
6	digilib.uns.ac.id Internet Source	1%
7	www.scribd.com Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Erik Samboga

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
